

# El maltrato animal

La crueldad hacia los animales es, al mismo tiempo, una causa de violencia pública y, al mismo tiempo, el resultado de esa violencia. Esto es parte de la violencia que afecta a personas y comunidades. La violencia es "un acto interpersonal solitario o repetitivo que gira en torno a la intención de invadir, controlar, atacar, o dañar a los demás. Suelen ser personas de rango superior. Es decir, lo realizan personas que son más fuertes en las relaciones, pero también se puede hacer en cosas, animales o incluso en uno mismo.

Las familias violentas suelen atacar a los más vulnerables, incluidos los ancianos, las mujeres, los niños y las mascotas. Cualquiera que lo cuide odia la crueldad con los animales. La causa subyacente de esto cada vez menor y los padres, educadores y comunidades que han descuidado la crueldad hacia los animales son en realidad bombardeados.

La violencia puede obstaculizar el desarrollo humano y causar un daño irreparable, al participar en diversas formas de expresión, desde el abuso verbal hasta el asesinato. La injusticia es "el trabajo que causa sufrimiento a otros, reacciones emocionales a la infidelidad por sufrimiento innecesario. Se considera un trastorno mental, el abuso de niños incluido los animales, es social y es un síntoma clínico asociado con la alternancia del comportamiento.

El segundo punto que me gustaría señalar es que la crueldad animal y la crueldad humana están directamente relacionadas, por lo que esta violencia contra los animales puede ser una señal de detección y advertencia de crueldad doméstica. Cabe señalar que los niños que abusan de las mascotas pueden presenciar el abuso de las personas y ser abusados por los ancianos y las autoridades.

